

# Acelerador mundial del empleo y la protección social para transiciones justas



El Acelerador mundial es una iniciativa de las Naciones Unidas que tiene como objetivo **ayudar a los países a crear millones de empleos decentes**, principalmente en la economía verde, digital y de cuidados, y extender la protección social a miles de millones de personas actualmente excluidas.

## Un enfoque único e integrado



El Acelerador mundial reúne a los Estados miembros, agencias de la ONU, instituciones financieras internacionales, bancos públicos de desarrollo, interlocutores sociales, la sociedad civil y el sector privado para **crear un círculo virtuoso de desarrollo sostenible** que genere impacto económico y social **y facilite la transición hacia un mundo resiliente, sostenible e inclusivo**. Al mismo tiempo, el Acelerador está ayudando a implementar:

### Políticas nacionales integradas en materia de empleo y protección social



que faciliten un círculo virtuoso de desarrollo sostenible y transiciones justas.

### Estrategias de financiamiento integradas



que combinen fuentes de financiación nacionales e internacionales, públicas y privadas, para aumentar el espacio fiscal destinado a inversiones sociales estratégicas.

### Un fortalecimiento de la cooperación multilateral



para brindar un apoyo más coordinado y eficaz a los países.

# ¿Por qué el Acelerador mundial es crucial para la Agenda 2030?

Los países asumieron un compromiso cuando adoptaron la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible; sin embargo, el progreso hacia muchos de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) no va por buen camino. Millones de trabajadores y sus familias todavía no tienen acceso a oportunidades de empleo decente y a una protección social integral y adecuada.



El Acelerador mundial fue lanzado en 2021 por el Secretario General de las Naciones Unidas para **acelerar el progreso hacia los Objetivos de Desarrollo Sostenible y aumentar las inversiones en protección social universal y la creación de empleo digno**. Cerrar las brechas en materia de trabajo decente y protección social es clave para alcanzar los ODS, pero también para que la justicia social sea una realidad para todos.

## ¿Por qué unirse al Acelerador mundial?

### Para países

El Acelerador mundial **apoya la implementación de estrategias nacionales de desarrollo y refuerza la importancia de las políticas sociales para el desarrollo sostenible y las transiciones justas**. La iniciativa se adapta a las circunstancias específicas de cada país y promueve el diálogo y coordinación entre las partes interesadas a nivel nacional.

**Para convertirse en un país pionero**, los gobiernos deben formular un compromiso político de alto nivel.



### Para socios de desarrollo

El Acelerador mundial ofrece a los socios técnicos y financieros la oportunidad de apoyar políticas y programas nacionales con **un alto rendimiento de la inversión social, económica y medioambiental**.

La hoja de ruta nacional desarrollada para la implementación del Acelerador permite crear sinergias entre programas y lograr un mayor impacto. El Acelerador mundial tiene el potencial de **marcar una diferencia real en la vida de millones de personas** en todo el mundo.



Para más información visite:  
[www.unglobalaccelerator.org](http://www.unglobalaccelerator.org)

Únase hoy:  
[contact@unglobalaccelerator.org](mailto:contact@unglobalaccelerator.org)

